

L'équipe

Cette équipe est encore ouverte.

Tête de liste

Violaine Vignon

Élu municipale depuis 2020, ancienne adjointe.

Travaille dans le développement territorial au Parc du Vercors. 41 ans.

Je crois à une action municipale qui respecte et prend soin de ses habitants et du territoire.



Coordination du projet municipal

Joseph Boyer

Ingénieur, entrepreneur. 30 ans d'engagements associatifs. Initiateur des lignes de covoiturage sur le Vercors (illicov). 42 ans.

Ma conviction, ensemble nous pouvons déplacer des montagnes.



Anaëlle Rochas
Technicienne ERP
30 ans



Bastien Chalavon
Agriculteur aux Saveurs du Vercors
Agronne 31 ans



Caroline Ange
Enseignante chercheuse en communication 47 ans



Frédéric Rochas
Ingénieur production d'énergie, actif en associations 58 ans



Jérôme Rilliot
Artisan Producteur de produits agricoles 54 ans



Julien Ammar
Artiste magicien professionnel 24 ans



Katelyne Bräunlich
Consultante et webdesigner. Co-fondatrice de Vert&Co, 45 ans



Nicolas Lespinasse
Enseignant de yoga et moniteur de tennis, ski et cirque 46 ans



Thierry Lebel
Climatologue contributeur pour le GIEC et au conseil scientifique du Parc du Vercors 70 ans



Valérie Mouton
Coordinatrice du pôle de santé
Présidente et bénévole Fun Gliss 58 ans

Et aussi : David Vilain, Stephan Arnoux, Emmanuel Reignier, Catherine Bibaut, Mathieu Ferrier, Pierre-Eymard Biron, Denise Roussely, ...

« Nous sommes une **liste citoyenne**, engagée et pragmatique. Notre équipe est sans étiquette partisane, composée de personnes aux sensibilités politiques diverses.

Nous portons des **valeurs humanistes**, de **solidarité**, de **respect** et œuvrons pour une société de partage et d'ouverture aux différences.»

Lans en action

Pour un Vercors vivant et engagé



Élections municipales - mars 2026



Réunion publique

Vendredi 30 janvier - 19h45
SALLE SAINT DONAT (MAIRIE)

VENEZ DÉCOUVRIR L'ÉQUIPE ET LE PROJET, VENEZ ÉCHANGER AVEC NOUS



Envie d'en savoir plus ou de nous rejoindre ?

← lansenaction.fr

✉ contact@lansenaction.fr

➔ Facebook : Lans en action



Lans-en-Vercors, un village attractif

Proximité de Grenoble, cadre de vie exceptionnel, activité touristique, commerces et services : le village bénéficie de nombreux atouts.

Cette attractivité a un prix

Il est très difficile de se loger à l'année, de nombreux jeunes et familles doivent partir faute de solutions, y compris pour celles et ceux qui travaillent sur le plateau ou qui y ont grandi.



**Un village vivant ne se décrète pas.
Il se construit, avec vous.**

Notre cap

Faire vivre le village, et construire son futur en commun.

Nous voulons une action municipale qui :

- Permettre de **vivre et de travailler à l'année** à Lans-en-Vercors,
- **Préserve la qualité du cadre de vie**, la tranquillité et la sécurité du quotidien
- **Protège l'environnement et les paysages**, en lien avec l'agriculture,
- Garantissons des **services accessibles à tous**, à tout âge,
- Crée les conditions de **rencontre et de lien**
- Remette de la **proximité, de la transparence et de la confiance dans la décision publique**
- Prenne ses décisions en fonction des grands **enjeux sociaux et écologiques**.

Lans en action, c'est le choix d'une action municipale engagée pour un territoire sur lequel on vit toute l'année.

6 défis et premières propositions

Se loger et se déplacer

Se loger durablement à l'année pour les habitants, les familles et les salariés. Préserver la mixité sociale

Mobiliser les leviers communaux, y compris la taxe sur les résidences secondaires

Mobilité

Développer des alternatives crédibles à la voiture, avec des transports plus simples et plus abordables

Améliorer et sécuriser les cheminements piétons, cyclables et PMR au centre et dans les hameaux

Défendre la qualité de notre cadre de vie sur le long terme

Protéger le vivant, la biodiversité, les zones humides, les paysages, les terres agricoles et les forêts.

Agir main dans la main avec le Parc du Vercors, les agriculteurs, les sylviculteurs et les habitants

Lutter fermement contre la vitesse et les nuisances sonores, et améliorer la sécurité des personnes et des biens.

Un village où l'on vit ensemble, se connaît et se reconnaît

Renforcer le cœur de village comme lieu de convivialité pour favoriser les rencontres et rassembler toutes les générations et **tous les parcours**.

Soutenir les associations, le marché, les commerces et les initiatives locales.

Accueillir les nouveaux habitants

Créer des temps partagés réguliers, pensés avec les habitants, les acteurs économique locaux et les associations.

Un modèle économique durable pour le Vercors

Permettre de travailler sur le plateau en soutenant l'emploi local et les activités à l'année, dont **l'économie sociale et solidaire**.

La station

Pilier de l'économie et de l'identité du village, pour la faire perdurer, il faut **anticiper les hivers incertains**, avec les professionnels, et préparer des perspectives complémentaires, sans décisions brutales ni promesses irréalistes.

Grandir, vivre et vieillir à Lans-en-Vercors

Faire de Lans un territoire éducatif où l'école, le sport, la culture, les associations et la vie locale participent à la construction des enfants et des jeunes, et nourrissent le lien entre générations.

Garantir des services essentiels, accessibles et de qualité : services publics exemplaires, école, santé, solidarité, services à la personne.

Agir contre les précarités : logement, isolement, énergie, alimentation, mobilité. **Renforcer les liens intergénérationnels.**

Donner une vraie place aux jeunes et aux ainés, les associer aux projets du village, reconnaître leur rôle

Une démocratie de proximité, en concertation et transparence

Instaurer un climat de confiance

Donner toute sa place à la participation citoyenne, débattre et expliquer les décisions, une équipe municipale à votre écoute, et accessible.

Agir et peser à l'échelle intercommunale avec les communes du plateau.

Instaurer un temps régulier de rencontres population - élus pour échanger et s'informer